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【なぎなた部】 ～ 演技・試合競技の１・２位、及び団体は北海道インターハイ出場 ～ 

〔演技競技〕 １位  成富 百花（３年 御厨中）・濵﨑 明里（３年 御厨中）組  

２位  冨野菜々美（３年 志佐中）・松口 莉菜（３年 調川中）組 

〔試合競技〕 １位  濵﨑 明里  ２位  松口 莉菜 ３位  成富 百花 

【陸上競技部】 ～ 男子 5000ｍで浜野が入賞にあと一歩に迫る ～ 

〔男子 1500ｍ〕 浜野 元気（３年 御厨中）  ４分 13 秒 40〈予選〉 

1丸山 愼ま （１年 御厨中）   ５分 09 秒 24〈予選〉 

〔男子 5000ｍ〕 浜野 〈予選〉15 分 48 秒 90 〈決勝〉15 分 12 秒 19（９位） 

【バレーボール部】 ～ 初戦で敗れるも、最後まで諦めない熱いバレーを展開 ～ 

 〔１回戦〕 vs 長崎南 ０－２ 敗退 

【バスケットボール部男子】 ～ 粘り強いディフェンスで前半は互角の好勝負を展開 ～ 

〔１回戦〕 vs 西陵 47－64 敗退 

【バスケットボール部女子】 ～ 長崎玉成・西彼杵との合同チームで１勝をマーク ～ 

〔１回戦〕 vs 大村城南 73－56 勝利  〔２回戦〕 vs 佐世保南 38－102  敗退 

【卓球部】 ～ 団体戦でベスト 16、シングルス・ダブルスで男女あわせて７勝を挙げる ～ 

〔男子学校対抗 ２回戦〕 vs 長崎南山 ３－１ 勝利  

〔   同      ３回戦〕 vs 大村工業 １－３ 敗退（ベスト 16） 

〔男子シングルス〕 益本理広（３年 志佐中） ３回戦進出（ベスト 64）   

末永凛太郎（３年 志佐中） ２回戦進出 

        末武流星（３年 志佐中） ２回戦進出     

久保川 翔 （３年 志佐中） ２回戦進出 

〔男子ダブルス〕 末武・谷口 詩（３年 志佐中）ペア  ２回戦進出 

        益本・久保川 ペア  ２回戦進出 

 〔女子シングルス〕 久保川愛美（１年 調川中） ２回戦進出 

【ソフトテニス部男子】 ～ 団体戦は逆転で初戦突破、個人戦でも１勝をマーク ～ 

〔団体 １回戦〕 vs 諫早東 ２－１ 勝利 〔２回戦〕 vs 大村工業 ０－２ 敗退 

〔個人〕 山本 剛瑠（3 年 御厨中）・黒澤 颯斗（３年 御厨中）ペア ２回戦進出 

【ソフトテニス部女子】 ～ 団体戦は初戦敗退も、個人戦で３年生ペアが意地を見せる ～ 

〔団体 １回戦〕 vs 対馬 １－２ 敗退 

〔個人〕 小田 新菜（3 年 志佐中）・田中 成美（3 年 御厨中）ペア ２回戦進出 

 

   

～ 66名の「松高選手団」が各競技で熱戦を展開しました～ 

６月２日（金）、県高校総合体育大会（高総体）が開幕しました。ト

ランスコスモススタジアム（諫早市）で行われた総合開会式では、松高

選手団が堂々とした行進を披露し、翌４日（土）から県内各地で始まっ

た各競技では、本校から出場した 66 名の選手たちが熱いプレーで会場

を沸かせました。本号では、各部のおもな試合の結果をお伝えします。 

県高校総合体育大会 

〔選手より〕 

「全校生徒の応援が力になりました。ありがとうございました。インターハイでも頑張ります。」 

（なぎなた部 ３年 冨野 菜々美 さん） 

「自分なりの走りができました。諫早まで応援に来て下さった先生方、ありがとうございました。」 

（陸上競技部 ３年  浜野 元気 さん） 
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「ガクチカ」について            校長  舟越  裕 
 

 高総体が終わり、３年生の多くは部活動を引退し、自分自身の進路実現に向けて学力向上や企業研究など

に取り組んでいます。ただし季節がら、世の中では大学生の就職活動（就活）の方が話題となっています。

昨今の就活では、「ガクチカ」（学生時代に力を入れてきたこと）が重要視されています。特に、コロナ禍

の中で様々な制約の下で大学生活を送ってきた学生にとって、「ガクチカ」を考えることは非常に難しいよ

うです。以前から就職活動がうまくいかない学生は一定数存在し、そうした学生への支援の必要性が言われ

てきました。各大学には就活担当のコーディネーターや相談員が在籍し、さらに民間には就活コンサルタン

トも多数存在するようです。状況によっては、そうした方々のサポートも必要でしょうが、まずは学生自身

がどのような目的で大学に行くのか、大学で何をすべきか、しっかりと考えることが必要です。 

これは、当然高校生活にも当てはまることです。松高でどのような「ガクチカ」を身に付けるのか。高校

生の段階では、社会的な視野が広くない場合もありますので、松高では私たち教職員もしっかりサポートし

ていきます。また、「まつナビ」は「ガクチカ」を考える絶好の材料です。地域の皆さまの支援も受けなが

ら「ガクチカ」を考えることができる。他校では実感できない、松高で学ぶ大きなメリットです。 

全国高校ビジネス計算競技大会長崎県予選 ～ 商業クラブ、九州・全国大会への切符をゲット！ ～ 

６月４日（日）、長崎女子商業高校にて全国高校ビジネス計算競技大会長崎県 

予選が開催されました。本校商業クラブが出場し、団体総合で準優勝、個人総 

合で濵田詩月さん（３年 志佐中）・柿山慶樹さん（３年 今福中）・渡邊瑠菜 

さん（２年 志佐中）が３等、読み上げ算競技で渡邊さんが２等となり、濵田 

さん・柿山さんが７月 22日（土）に熊本市で行われる九州大会、７月 25日（火） 

に神奈川県横浜市で行われる全国大会への切符を手にしました。部長の濵田さんは「毎日遅くまで学校に残っ 

て練習を重ねたことが入賞という結果につながって嬉しい」と語りました。 

 

また、放送部もＮＨＫ杯全国高校放送コンテスト長崎県大会に出場し、朗読部門で大町空美さん（３年 田平中

学校出身）が優良賞を受賞しました。 

「まつナビ」中間発表 ～ ２年生が課題研究の進捗状況や今後の課題等を発表しました ～ 

６月 21 日（水）、「まつナビ」の中間発表を行い、２年生が 12の班に分 

かれて進めている課題研究の進捗状況や活動を進めていく上での課題な 

どをポスターセッションの形式で発表しました。その後、専門家の方々か 

ら様々なアドバイスを受け、今後の研究の方向性を確認しました。「廃校の 

利活用」というテーマで研究を進めている５班の西脇琉生さん（御厨中） 

は、「廃校に何を置き、どんな人をターゲットにするのかを考え、内容を具

体化することが必要だということが分かり、今後の研究の参考になった」と語りました。 

 

１年生も真剣な表情で２年生の発表に耳を傾けてい 

ました。 

オープンスクール開催 ～ 中学生の皆さん、保護者の皆さん、ぜひ松高にお越しください！ ～ 

松浦高校では、下記の要領でオープンスクールを開催します。 

〔日時〕 ７月 26 日（水）  9：10～12：10 

〔内容〕 全体会（生徒会による学校紹介、「まつナビ」発表 など） 

     体験授業（国語・社会・数学・理科・英語・商業・まつナビ など） 

     中学校別座談会 

部活動見学 など 

〔申込〕 各中学校を通しての申し込みになります。 

注）人名の右横の（ ）・〈 〉内は出身中学校 

 



 


